

Mensaje de DIOS PADRE dado el 26 de febrero de 2011 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

2011

LA EDUCACIÓN MODERNA ENVENENA EL ALMA Y ANULA EL VÍNCULO ENTRE LA CREATURA Y SU CREADOR

Publicado 28/01/2025 17:21:36

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 26 de febrero de 2011, es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a la oración, es un vínculo de la creatura con su Creador, es un lazo que los une por medio del cual la creatura reconoce a su Creador, le da gracias por todo lo que le ha regalado, por sus bendiciones, por sus inspiraciones para el bien, por la dirección que le da en cada momento de su vida en todo y cada una de sus etapas, niñez, adolescencia y adultez. Cuando la vida se os termine es cuando llegareis a ver y comprender de cuántas cosas y peligros, no solo corporales sino también espirituales, os protegimos con un amor muy grande y sincero, como unos verdaderos protectores. Sí, hijos míos, es la realidad, pues nuestro amor es infinito hacia vosotros, y por eso es que esperamos que el vuestro sea también sin límites, pero, ¿qué hace que os alejéis de nosotros? Pues el mundo, el demonio y la carne son los enemigos del alma, y que éstas verdades han sido fijadas desde niños, para que cuando lleguéis a la adolescencia sigáis dándonos amor, obediencia a nuestros Mandamientos y Sacramentos, pero, lo primero que hacéis es alejaros de Mí sin volver a comulgar, entonces viene la época de estudios donde os envenenan el alma con teorías improbables y blasfemas para tratar de borrar todo Nombre Nuestro, os volvéis desagradecidos y desconsiderados para con vuestro Dios y Señor, y es cuando vuestra formación religiosa se olvida, volviéndoos materialistas y ateos, y con una educación lejos de Nosotros. De ahí viene toda la desintegración de la familia cuyas víctimas son vuestros hijos, de ahí este caos que ya se ha hecho insostenible a mis ojos, por esto vendré como Juez de toda la humanidad, por eso os digo ¡corregíos! si no queréis pasar de la tierra al infierno donde será el rechinar de dientes. Todavía es tiempo, no demoréis.

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

